Universidad de Granada **07 de Octubre de 2005** Granada Hoy



Granada Hoy | Internet



Actualización | jueves, 06 de octubre de 2005, 21:12

En Portada Opinión Ciudad **Provincia Deportes Toros** Cultura **Andalucía Nacional Internacional** Economía

GRANADA

expansión hacia el área metropolitana

La Universidad no ve viable la oferta de Atarfe por tratarse de suelo protegido

■ Plantean un título conjunto

ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

con Teología

GRANADA. La primera propuesta en firme para ofrecer suelo a la **Universidad de Granada** en el Área Metropolitana no es factible, según la institución académica. El millón de metros cuadrados que ha ofrecido Atarfe a la Universidad para que ubique sus edificios no servirán para sus propósitos al ser éste suelo protegido. De hecho el rector de la Universidad, David Aguilar, aclaró ayer que no tienen intención de acometer ningún proyecto basado en la utilización de suelo protegido; y el millón de metros cuadrados que ofrece Atarfe está en la Vega.

"La Universidad no tiene intención de forzar la recalificación de terrenos y participar en un proceso de este tipo, lo que no significa que estudiemos todas las propuestas que nos lleguen", comentó Aguilar durante la inauguración oficial del curso en la Facultad de Teología.

En este sentido, el máximo responsable de la Universidad dijo que, a largo plazo, el desarrollo de la institución podría producirse en el área Norte ya que se trata de un núcleo de comunicación por ferrocarril y por carretera muy importante, "aunque hoy por hoy no sea factible porque estamos hablando de terrenos de máxima protección en la Vega".

En la reunión que mantuvieron ayer el rector de la Universidad con el alcalde de Atarfe, Víctor Sánchez, este último ofreció a la institución un millón de metros cuadrados de suelo situados en la Vega, cerca de MercaGranada. En este terreno estarían las facultades de Comunicación, carreras técnicas relacionadas con el ámbito medio ambiental e institutos de investigación.

La posibilidad de ampliar las dependencias universitarias no es un proyecto inmediato, de hecho, según anunció el rector en su discurso inaugural del curso académico, no será hasta dentro de cinco años cuando se plantee esta posibilidad. Y es que, de momento la Universidad se volcará con el desarrollo de los nuevos edificios del Campus de la Salud en los que se ubicarán Medicina, Farmacia, Odontología y Ciencias de la Salud.

La de Atarfe, según informó Ideal, es la primera oferta de suelo concreta que recibe la **Universidad de Granada** pese a que, unos años atrás municipios como Jun, Churriana o Armilla habían manifestado su deseo de albergar algún edificio académico. El propio Ayuntamiento de Granada ofreció diálogo a la institución para estudiar su posible desarrollo en suelo de la capital, una oferta que la Universidad tendrá muy en cuenta antes de tomar una decisión.

















© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L. Avda. de la Constitución, 42. Granada Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

http://es.eprensa.com/cgi-bin/show_article.cgi?dir=20051007&file=es1%3A%3Adiariogranadahoy.com_ciudad0600_002&company=U... 07/10/2005

NOTICIAS

Portada

Espectáculos

Sociedad Motor Internet

Clasificados Coches usados Cartelera

Misas y cultos Horóscopo **Tiempo Sorteos**

Farmacias Transportes Efemérides Obituario **Pasatiempos Programación**

SERVICIOS

Suscripción Hemeroteca Contactar **Publicidad** Quiénes somos